



10. Bötzingener Kulturtage

24. Oktober – 2. November 2013

Zur Eröffnung der 10. Bötzingener Kulturtage laden die Gemeinde Bötzingen und Kunst.Natur.Kaiserstuhl e.V. ein zur Vernissage der Ausstellung

**„Die Wanderer“ am Vogelsang - eine Station
auf dem Skulpturenpfad Kaiserstuhl
des Vereins Kunst.Natur.Kaiserstuhl e.V.**

**Donnerstag, 24. Oktober 2013
19 Uhr im Rathaus Bötzingen**

Die Ausstellung selbst kann bis zum 8. Dezember 2013 zu den üblichen Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung in den Fluren des Rathauses besichtigt werden.

Weitere Informationen zu den Kulturtagen unter Tel: 07663/9310-28 oder im Internet unter www.boetzingen.de / Aktuelles

Aufstellung der Skulptur „Die Wanderer“ verschoben

Die im Newsletter 5 angekündigte Aufstellung von Andreas Höschs Skulptur „die Wanderer“ im Rahmen der Bötzingener Kulturtage am 26. Oktober 2013 muss **auf das Frühjahr 2014** verschoben. Der Steinrohling ist beschafft und ist Teil der Ausstellung im Bötzingener Rathaus, wo auch zum Stand der Arbeiten informiert wird.



Fotomontage: Manfred Breisacher